
  

 

C

M

Y

CM

MY

CY

CMY

K

CARTEL ARTE FINAL.pdf   1   29/04/2024   13:17:25

Feria del libro número 43

de Mérida

Templo de Diana

del 8 al 12 de mayo

de 2024



- 2 -

Este logo indica que el texto al que acompaña está adaptado a Lectura Fácil 

y ha sido validado por al menos una persona con discapacidad intelectual.

Edita: 

El Ayuntamiento de Mérida.

adaptación a Lectura Fácil y Maquetación: 

Dilee Lectura Fácil Sociedad Cooperativa Especial.

Lectura de prueba y validación por personas con discapacidad intelectual: 

Juan Pedro Pérez Infantes y María Vargas Borrallo.

Esta adaptación sigue las directrices internacionales de la IFLA (International Federation of 
Library Associations and Institutions) e Inclusion Europe en cuanto al lenguaje, al contenido y 

a la forma, a fin de facilitar su comprensión y ha sido validada por personas con discapacidad 

intelectual. 

“© Europea de fácil lectura Logo: Inclusion Europe. Más información en www.easy-to-read.eu“.

Las casetas de la feria DEL LIBRO estarán abiertas:

El miércoles 8 de mayo: desde las 6 de la tarde

hasta que se terminen las actividades de ese día. 

El jueves 9 de mayo: desde las 10 y media de la mañana 

hasta las 2 de la tarde 

y desde las 6 de la tarde

hasta que se terminen las actividades de ese día.

El viernes 10 de mayo: desde las 10 y media de la mañana hasta las 2 de la tarde

y desde las 6 de la tarde

hasta que se terminen las actividades de ese día.

El sábado 11 de mayo: desde las 10 y media de la mañana hasta las 2 de la tarde

y desde las 6 de la tarde

hasta que se terminen las actividades de ese día.

El domingo 12 de mayo: desde las 10 y media de la mañana hasta las 2 de la tarde

y desde las 6 de la tarde 

hasta que se terminen las actividades de ese día.

Abierto

En las casetas podrás encontrar a:

•  APACHE LIBROS 

•  ATENEO LIBERTARIO 

•  BIBLIOTECA PÚBLICA DEL ESTADO JESÚS DELGADO VALHONDO

•  BIBLIOTECA MUNICIPAL JUAN PABLO FORNER

•  EDITORA REGIONAL DE EXTREMADURA 

•  EDITORIAL CUATRO HOJAS 

•  EDITORIAL DE LA LUNA LIBROS 

•  EMÉRITA CÓMICS 

•  LA FÁBRICA DE TUS SUEÑOS 

•  LA SELVA DENTRO 

•  LIBRERÍA CASCÓN - CHITO 

•  LIBRERÍA CLIPS 

•  LIBRERÍA LÁPICES 

•  LIBRERÍA MAEMUKI 

•  LIBRERÍA SOLÍS 

•  LIBROS GAMUSINOS 

•  MARTÍN. LA LIBRERÍA DE PAPEL 

•  PLA SUMINISTROS S.L 

•  PUSSYCAT TIENDA ERÓTICA
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MIÉRCOLES 8 DE MAYO 

Miércoles 8 de mayo, a las 7 de la tarde
Presentación del libro “Alma y Memoria Volumen 2”,

de Jorge Armestar e Israel J. Espino

en el Templo de Diana.

Ángel Briz presentará el acto.

Luis Miguel Espino, 

que es un actor y rapsoda, 

recitará poemas en el Pórtico del Foro.

Miércoles 8 de mayo, a las 7 y media de la tarde
Presentación del libro “Tagus”,

de Julio García,

en el Templo de Diana.

Presentación del libro “Herdia. Cuentos para Gabriela”,

de Sonia Gara,

en el Pórtico del Foro.

Francisco José Sánchez presentará el acto.

Miércoles 8 de mayo, a las 8 de la tarde
Presentación del libro “El laberinto de las hormigas”,

de Adrián Tejada,

en el Templo de Diana.	

Eladio Méndez presentará el acto.

Miércoles 8 de mayo, a las 8 y media de la tarde
Presentación del libro “La biblia escarlata”,

de Óscar de los Reyes,

en el Templo de Diana.

Celestino J. Vinagre presentará el acto.

Miércoles 8 de mayo, a las 9 de la noche
Presentación del libro “Los pecados de Marisa Salas”,

de Clara Sánchez,

en el Templo de Diana.

Ana Gaviro presentará el acto.

Miércoles 8 de mayo, a las 10 y cuarto de la noche
Recital “+34 España”

Concierto que ofrecerá SaminoDúo y Rubén Lanchazo

en el Templo de Diana

en el que podrás disfrutar de la música y el teatro.

El miércoles 8 de mayo estarán firmando libros en el Ricón Literario:

•  A las 7 y media de la tarde: Jorge Armestar e Israel J. Espino.

•  A las 8 de la tarde: Julio García y Sonia Gara Arboleya.

•  A las 8 y media de la tarde: Adrián Tejeda.

•  A las 9 de la noche: Óscar de los Reyes.

•  Y a las 10 de la noche: Clara Sánchez.

Rapsoda: 

Persona que recita poesía 

de manera muy expresiva 

y artística, a menudo de 

memoria, como se hacía 

en la antigua Roma y Grecia.
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JUEVES 9 DE MAYO

Jueves 9 de mayo, de 10 de la mañana a 2 de la tarde
Encuentro “Lecturas, libros y comunidad. 

Nuevos métodos para animar a leer a jóvenes y adolescentes”

en el Centro Cultural Alcazaba.

La Asociación de Gestores Culturales de Extremadura organiza esta actividad.

Pagan los gastos: El Ministerio de Cultura,

la Dirección General del libro, del cómic y de la lectura

y la Consejería de Cultura, Turismo, Jóvenes y Deportes.

Colaboran: El Ayuntamiento de Mérida, 

la Escuela de Arte y Superior de Diseño de Mérida

y la Asociación de amigos del cómic de Extremadura, EXTREBEO.

Jueves 9 de mayo, a las 10 y media de la mañana
Maratón literaria Transfronteriza Mérida - Évora

en el Templo de Diana.

Jueves 9 de mayo, de 10 y media a 12 y media de la mañana

Taller “Seis puntos mágicos”,

para personas adultas

en el Pórtico del Foro.

El taller lo ofrece Susana Mangut, 

de ONCE Extremadura,

para dar a conocer el Braille y su importancia.

Podrán participar las personas que quieran 

hasta que se completen las plazas que hay disponibles.

Jueves 9 de mayo, de 6 y media a 8 de la tarde

Maratón de cuentacuentos infantiles,

para niños y niñas de 3 años o más,

en el Centro Cultural Alcazaba.

Podrán participar las personas que quieran 

hasta que se completen las plazas que hay disponibles.

Jueves 9 de mayo, a las 7 de la tarde

Presentación del libro “Diario de una inquietud”,

de Rafael Santana,

en el Templo de Diana.

Raúl Aragoneses presentará el acto.

Jueves 9 de mayo, a las 7 y media de la tarde

Presentación del libro “El secreto del océano”,

de Fátima Calero,

en el Templo de Diana.

Israel García presentará el acto.

Presentación del libro “Verano en el asteroide”,

de Manuel López,

en el Pórtico del Foro.

Isabel Díaz presentará el acto.

Jueves 9 de mayo, a las 8 de la tarde

Presentación del libro “Río Cárdeno”,

de Juan Ramón Santos,

en el Templo de Diana.

Marino González presentará el acto.

Charla “Pensar con imágenes”,

ofercida por Enric Jardi,

de la Escuela de Arte y Superior de Diseño de Mérida,

en el Pórtico del Foro.

Jueves 9 de mayo, a las 8 y media de la tarde

Presentación del libro “El cuarto de la plancha”,

de Inma Chacón,

en el Templo de Diana.

Raquel Corcho presentará el acto.

Jueves 9 de mayo, a las 9 de la noche

Presentación del libro “Si yo te contara”,

de José Luis Gil Soto,

en el Templo de Diana.

Javier Álvarez presentará el acto.

Jueves 9 de mayo, a las 10 y cuarto de la noche

Concierto de Rafa Prieto Jazz Quartet

en el Templo de Diana.

El jueves 9 de mayo estarán firmando libros en el Rincón Literario:

•  A las 7 y media de la tarde: Rafael Santana.

•  A las 8 de la tarde: Fátima Calero y Manuel López.

•  A las 8 y media de la tarde: Juan Ramón Santos.

•  A las 9 de la noche: Inma Chacón.

•  Y a las 10 de la noche: José Luis Gil Soto.

Maratón literaria: 

Actividad donde diferentes 

personas se reúnen para leer 

en voz alta partes de libros, 

poemas... durante varias horas 

seguidas.
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VIERNES 10 DE MAYO

Viernes 10 de mayo, a las 9 y cuarto de la mañana
Charla “Cómo rediseñar un periódico.

Así cambiamos el periódico El País”,

ofrecida por Diego Areso

en la Escuela de Arte y Superior de Diseño de Mérida.

Viernes 10 de mayo, de 10 de la mañana a 2 de la tarde
Encuentro “Lecturas, libros y comunidad. 

Nuevos métodos para animar a leer a jóvenes y adolescentes”

en el Centro Cultural Alcazaba.

La Asociación de Gestores Culturales de Extremadura organiza esta actividad.

Pagan los gastos: El Ministerio de Cultura,

la Dirección General del libro, del cómic y de la lectura

y la Consejería de Cultura, Turismo, Jóvenes y Deportes.

Colaboran: El Ayuntamiento de Mérida, 

la Escuela de Arte y Superior de Diseño de Mérida

y la Asociación de amigos del cómic de Extremadura, EXTREBEO.

Viernes 10 de mayo, de 10 y media a 12 y media de la mañana
Taller de desbloqueo creativo

en el Pórtico del Foro

para personas adultas con diferentes capacidades.

En este taller, podrán empezar a practicar la escritura y el dibujo

con acuarelas y lápices especiales para pintar.

Habrá dos turnos de este taller.

Podrán participar las personas que quieran 

hasta que se completen las plazas que hay disponibles

para cada turno.

Viernes 10 de mayo, a las 11 y media de la mañana
Se ofrecerán los siguientes talleres 

en la Escuela de Arte y Superior de Diseño de Mérida:

•  Pensar con imágenes.

Este taller lo ofrece Enric Jardi.

•  Letras, letras: cómo hacer diseño editorial desde la tipografía, 

es decir, cómo usar diferentes tipos de letra, tamaños, colores y estilos

para crear un diseño atractivo y fácil de leer

en libros, revistas y otros materiales.

Este taller lo ofrece Diego Areso.

Viernes 10 de mayo, a las 12 de la mañana

Literatura e ilustración.

Antonio González y María Polán, 

de la Editora Regional,

ofrecerán esta actividad para los Centros Escolares,

en el Templo de Diana. 

Viernes 10 de mayo, a las 7 de la tarde

Presentación del libro “Sueñomatografía”,

de Moisés de las Heras,

en el Templo de Diana. 

Aranxa Oteo presentará el acto.

Presentación de la colección del Libro “Gigi Béret y Compañía”

de Cristina Marcos,

en el Pórtico del Foro.

Viernes 10 de mayo, a las 7 y media de la tarde

Presentación del libro “Cum ánima mea” (con mi alma),

de Ángel Ramos,

en el Templo de Diana.

Manuel Ávila presentará el acto.

Presentación del libro “Silvio y el Castillo del Cuerno”,

de José Ramón Samada,

en el Pórtico del Foro. 

Alejandra Samada presentará el acto.

Acto para celebrar el 40 aniversario 

de la Editora Regional de Extremadura,

en el Centro Cultural Alcazaba.

Habrá una charla en la que hablarán y compartirán sus opiniones 

Gregorio González, Miguel Murillo y Antonio Gómez.

Antonio Girol moderará la charla, es decir, 

dirigirá y organizará los turnos de palabra.

Viernes 10 de mayo, de 7 y media a 8 y media de la tarde

Maratón de cuentacuentos infantiles,

para niños y niñas de 3 años o más,

en el Centro Cultural Alcazaba.

Podrán participar las personas que quieran 

hasta que se completen las plazas que hay disponibles.

Viernes 10 de mayo, a las 8 de la tarde

Presentación del libro “Canción de agua y olvido”,

de María Pilar Sánchez,

en el Templo de Diana. 

Miguel Ángel Hernández presentará el acto.

Presentación de UAPEX,

Unión de Actores y Actrices profesionales de Extremadura.

Viernes 10 de mayo, a las 8 y cuarto de la tarde

Taller de Teatro de Improvisación,

ofrecido por Sergio Pérez y Lourdes Lou,

de la Unión de Actores y Actrices profesionales de Extremadura,

en el Pórtico del Foro. 

Podrán participar las personas que tengan 15 años o más, 

hasta que se completen las plazas que hay disponibles.

Viernes 10 de mayo, a las 8 y media de la tarde

Presentación del libro “Regreso a las azoteas verticales”,

de Jaime Covarsí,

en el Templo de Diana. 

Antonio Girol presentará el acto.

Viernes 10 de mayo, a las 9 de la noche

Presentación del libro “El color de las cosas invisibles”,

de Andrea Longarela,

en el Templo de Diana. 

Lucía Semedo presentará el acto.

Viernes 10 de mayo, a las 10 y cuarto de la noche

Concierto de Xisko Durán,

en el Templo de Diana.

El viernes 10 de mayo estarán firmando libros en el Rincón Literario:

•  A las 7 y media de la tarde: Moisés de las Heras y Cristina Marcos.

•  A las 8 de la tarde: Ángel Ramos y José Ramón Samada.

•  A las 8 y media de la tarde: María Pilar Sánchez.

•  A las 9 de la noche: Jaime Covarsí.

•  Y a las 10 de la noche: Andrea Longarela.
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SÁBADO 11 DE MAYO

Sábado 11 de mayo, a las 11 de la mañana
Taller de Cuentacuentos: animales y animalitos

para familias con niños y niñas de hasta 8 años

en el Pórtico del Foro.

Ofrece el taller Valeria Kiselova.

Presentación del libro “Poemario X”,

de Roberto del Moral,

en el Templo de Diana. 

Sábado 11 de mayo, a las 11 y media de la mañana
Presentación del libro “Lusitania en el horizonte”,

de Juan Rebollo Bote,

en el Templo de Diana. 

Pablo González Velasco y Pablo Castro Abad presentarán el acto.

Sábado 11 de mayo, a las 12 de la mañana
Presentación del libro “Una verdad sin tapujos”, 

de Abraham Álvarez Mouaffou,

en el Templo de Diana.

Se presentan en el Pórtico del Foro los libros: 

•  “Ahora depende de ti, el inicio del cuidado”, 

de Juan Manuel Martínez.

•  “La luz de mi vida”, 

de Luz Milagros Moreno.

•  “Hija vieja”, 

de Javier Sachez.

La Asociación Cultural EsMerArte de Mérida presentará el acto.

Sábado 11 de mayo, a las 12 de la mañana
Taller ¡enREDados! 

ofrecido por Pussycal Tienda Erótica,

en el Centro Cultural Alcazaba

para aprender a usar de forma adecuada las Redes Sociales.

Podrán participar las familias que quieran, 

hasta que se completen las plazas que hay disponibles.

Sábado 11 de mayo, a las 12 y media de la mañana
Presentación del libro “Nemesio o el caos”, 

de Antonio Tena,

en el Templo de Diana.

Sábado 11 de mayo, a las 6 y media de la tarde
Presentación del libro “Las cuatro esquinas de mis amores”,

de Concepción Fosa,

en el Templo de Diana. 

Miguel Ángel Carroza presentará el acto.

Sábado 11 de mayo, a las 7 de la tarde
Presentación del libro “Ocho segundos para enamorarme”,

de Raquel Silva Merchán,

en el Templo de Diana. 

Laura, la Bookstagrammer presentará el acto.

La puedes encontrar en Instagram 

como @Laurelleeyescribe

Presentación del libro “Mira Teté”,

de Laura Márquez,

en el Pórtico del Foro.

Taller de introducción al manga

para jóvenes,

en el Centro Cultural Alcazaba.

Habrá dos turnos de este taller.

Podrán participar las personas que quieran 

hasta que se completen las plazas que hay disponibles

para cada turno.

Sábado 11 de mayo, a las 7 y media de la tarde
Presentación del libro “El valle de los cerezos, 

las memorias de la Chon”,

de Rufino Mesa,

en el Templo de Diana. 

Efi Cubero presentará el acto.

Se presentan en el Pórtico del Foro los libros: 

•  “Lo que me lleva a ti y Porvenir”,

de Beatriz Mera.

•  Y “La leyenda de la orden de los cazadores”,

de José Luis Sanabria.

Sábado 11 de mayo, a las 8 de la tarde
Presentación del libro “Huérfanos de la paz”,

de Salvador Vaquero,

en el Templo de Diana. 

Mario González presentará el acto.

Sábado 11 de mayo, a las 8 y media de la tarde
Presentación del libro “Apócrifos y Quimeras”,

de Pepe Valero,

en el Templo de Diana. 

Antonio Luis Vélez y Luis Martín presentarán el acto.

Sábado 11 de mayo, a las 9 de la noche
Presentación del libro “La condesa maldita”,

de Reyes Monforte,

en el Templo de Diana. 

Celia Lafuente presentará el acto.

Sábado 11 de mayo, a las 10 y cuarto de la noche
Concierto “Una noche en La Habana”,

ofrecido por Bernáldez Latin Jazz Orchestra,

en el Templo de Diana.

El sábado 11 de mayo estarán firmando libros en el Rincón Literario:

•  A las 11 y media de la mañana: Roberto del Moral.

•  A las 12 de la mañana: Juan Rebollo y Valeria Kiselova.

•  A las 12 y media de la mañana: Abraham Álvarez. 

•  A la 1 de la tarde: Antonio Tena,

Juan Manuel Martínez, Luz Milagros Moreno y Javier Sachez.

•  A las 7 de la tarde: Concepción Fosa.

•  A las 7 y media de la tarde: Raquel Silva y Laura Márquez.

•  A las 8 de la tarde: Rufino Mesa, Beatriz Mera y José Luis Sanabria.

•  A las 8 y media de la tarde: Salvador Vaquero.

•  A las 9 de la noche: Pepe Valero.

•  Y a las 10 de la noche: Reyes Monforte.

Bookstagrammer: 

Persona que utiliza la 

plataforma de Instagram 

para compartir opiniones, 

recomendaciones, fotografías 

creativas y contenido 

relacionado con libros.
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DOMINGO 12 DE MAYO

Domingo 12 de mayo, a las 11 de la mañana
Taller de Cuentacuentos “Unicornios y ogritos”,

ofrecido por Valeria Kiselova,

en el Pórtico del Foro.

Domingo 12 de mayo, a las 11 y media de la mañana
Presentación del libro “Las flores de invierno”,

de Sergio Zapatero, 

en el Templo de Diana.

Unidas por Mérida presentará el acto.

Domingo 12 de mayo, a las 12 de la mañana
Presentación del libro “Las mujeres de Federico”,

de Ana Bernal-Triviño,

en el Templo de Diana.

Domingo 12 de mayo, a las 12 y media de la mañana
Taller de Cuentacuentos 

“¿Cuántos pájaros caben en un perro salchicha?”

Taller inclusivo, 

adaptado a niños y niñas con diversidad funcional

en el que los cuentos

se contarán con el apoyo de pictogramas.

Ofrecido por Valeria Kiselova, 

en el Pórtico del Foro.

Domingo 12 de mayo, a la 1 de la tarde
Presentación de libro 

“Un círculo y una A. Anarquismo para jóvenes y adolescentes”,

de Héctor C. García,

en el Centro Cultural Alcazaba.

Ateneo Libertario de Mérida organiza el acto.

Domingo 12 de mayo, a las 6 y media de la tarde
Presentación del libro “Un tiro al pie”,

de Francisco Flores,

en el Templo de Diana.

Elías Moro presentará el acto.

Domingo 12 de mayo, a las 7 de la tarde
Presentación del libro “Marionetas rotas”,

de Carmen de la Marta,

en el Templo de Diana.

Magdalena Ortiz presentará el acto.

Presentación del libro “Diálogos en la caverna”,

de Víctor Bermúdez y Marien Sauceda,

en el Pórtico del Foro.

Francisco Molina presentará el acto.

Taller para jóvenes “¿Qué es un Fanzine?”

en el Centro Cultural Alcazaba.

Habrá dos turnos de este taller.

Podrán participar las personas que quieran

hasta que se completen las plazas que hay disponibles

para cada turno.

Domingo 12 de mayo, a las 7 y media de la tarde
Presentación del libro “Donde se queman los hombres”,

de Carmen Clara Balmaseda,

en el Templo de Diana.

Marta González presentará el acto.

Presentación del libro “Samada: La colonia del oeste”,

de Esperanza Mancera,

en el Pórtico del Foro.

María del Carmen Romero presentará el acto.

Domingo 12 de mayo, a las 8 de la tarde
Presentación del libro “¡Me cago en Godard! 

C3 PO en la corte del rey Felipe. 

Verdades penúltimas”,

de Pedro Vallín,

en el Templo de Diana.

David Garrido presentará el acto.

Domingo 12 de mayo, a las 9 y cuarto de la noche
Concierto de la Banda de Música de Mérida

en el Templo de Diana.

El domingo 12 de mayo estarán firmando libros en el Rincón Literario:

•  A las 11 y media de la mañana: Ángel Olmedo y José María Álvarez.

•  A las 12 de la mañana: Sergio Zapatero.

•  A la 1 de la tarde: Ana Bernal-Triviño.

•  A la 1 y media de la tarde: Valeria Kiselova.

•  A las 7 de la tarde: Francisco Flores Paredes.

•  A las 7 y media de la tarde: Carmen de la Marta, 

Víctor Bermúdez y Marien Sauceda.

•  A las 8 de la tarde: Carmen Clara Balmaseda y Esperanza Mancera.

•  A las 9 de la noche: Pedro Vallín.

Pictogramas: 

Representación gráfica que 

utiliza símbolos o imágenes 

para transmitir información, 

de manera visual y fácil de 

entender. 

Fanzine: 

Publicación, parecida a una 

revista, creada por aficionados 

a un tema específico, como la 

música, el arte, la literatura, el 

cine...


